



Der Juventus-Nachwuchs logiert kaiserlich

Sportereignis Ein internationales Festival des Jugendfußballs steht vor der Tür. Zum Bentley-Hohenzollern-Cup 2024 treffen sich am 20. und 21. April 33 Mannschaften aus sieben Ländern in Hechingen. Für die Turniermacher hat der Endspurt begonnen. *Von Hardy Kromer*

Besseres Wetter als letztes Jahr! Das ist ein großer Wunsch von Nicklas Becker für das große Bentley-Cup-Turnierwochenende in 14 Tagen. Nur zu gern würde der Vorsitzende der FV Hechingen-Friedrichstraße am 20. und 21. April mehr als 2000 Zuschauer in der Joline-Arena, landläufig bekannt als Weiherstadion, sehen. Um das zu erreichen, dürfte es nicht so viel regnen wie bei der 2023er-Auflage.

Was fußballerische Klasse, Spannung, Stimmung und Atmosphäre angeht, wird das Vorjahresturnier, bei dem erstmals das Hechinger Medizintechnikunternehmen Bentley als Namenssponsor fungierte und das gut etablierte Turnier auf ein neues Level hob, ohnehin schwer zu toppen sein. Bentley-Cup - da dribbelt der U 10-Nachwuchs von Champions-League- und Bundesliga-Teams, da wird getrommelt und

angefeuert wie in den großen Arenen, und auch die eine oder andere Pyro-Fackel darf nicht fehlen.

Das Wetter haben die Turniermacher um Nicklas Becker und Steffen Kraus nicht in der Hand. Alles andere aber wird, eingeplant wie das neunköpfige Orga-

er in Hechingen gut an- und unterkommen, mit Pizza, Maultaschen und Co. verpflegt werden, pünktlich im Stadion sind und dort unbeschwert und mit viel Spaß kicken können.

Tücken und Turbulenzen

Allein der Transfer ist eine gewaltige logistische Herausforderung. Tobias Krügers Job ist es, 47 Transferfahrten zu koordinieren. Zwei Reisebusse und zwei Neun-Sitzer-Fahrzeuge stehen zur Verfügung. Die Kroaten von Hajduk Split und die Portugiesen von Benfica Lissabon kommen mit dem Flugzeug in Frankfurt an und werden von dort mit dem Reisebus nach Hechingen gefahren. Juventus Turin und Inter Mailand reisen aus Norditalien gemeinsam mit dem Bus an. PSV Eindhoven, Borussia Mönchengladbach, Borussia Dortmund und Bayer Leverkusen kommen mit der Bahn. Auf die Ankunfts- und Abreisezeiten muss bei der Spielplangestaltung Rücksicht genommen werden. „Und wenn dann der Rückflug von Benfica sich plötzlich nach vorne verschiebt, müssen wir nicht nur die Transferzeiten komplett überarbeiten, sondern auch den Spielplan anpassen“, schildert Nicklas Becker eine Turbulenz aus der jüngsten Vergangenheit.

Ähnliche Tücken birgt auch die Logis. Die Niederländer von Ajax Amsterdam haben einen zusätzlichen Trainer nachgemeldet, für den im ausgebuchten Hotel kein Bett mehr frei war. Was tun? Das Puzzle der Unterkünfte neu zusammensetzen. Steffen Kraus und Patrick Silber haben sich auch da-



Das neunköpfige Organisationsteam des Bentley-Cups um Nicklas Becker (links) und Steffen Kraus (Vierter von rechts). Nicht fehlen darf Turniermaskottchen Benny. *Privatfoto*

rum gekümmert. „Wer internationale Spitzenklubs nach Hechingen bekommen will, muss flexibel sein und auch mal Extrawürste braten“, sagt Nicklas Becker.

Keine Extrawurst, sondern ein kaiserliches Filetstück verdient haben sich die Jungs und Mädels des italienischen Rekordmeisters Juventus Turin. Als Vorjahressieger haben sie das Privileg, in den Räumen der Kira-von-Preußen-Stiftung auf Burg Hohenzollern zu logieren. Deren Hausherr, Georg Friedrich Prinz von Preußen, ist zusammen mit Bürgermeister Philipp Hahn Schirmherr des Turniers und hat denselben Sonderpreis für den diesjährigen Sieger ausgelobt.

Zum Kern des Orgateams gehören außerdem Armin Killmai-

er als Chef der Turnierleitung, Peter Bisinger, der für IT und Ticketing verantwortlich ist, Thomas Pleli, der für die Logistik auf dem Gelände zuständig ist, Kevin Weber, der sich um die Sicherheit kümmert, und Petra Becher, die die Social-Media-Plattformen Facebook und Instagram regelmäßig bespielt, um den Informationsfluss um den Bentley-Cup im Flow zu halten.

Hauptturnier am Samstag

Einen Vorgeschmack auf einen Hauch von Champions League unterm Zoller gibt auch die Homepage www.bentley-cup.de. Dort ist das hochkarätig besetzte Teilnehmerfeld komplett einsehbar (auch Bundesliga-Überflieger Bayer Leverkusen schickt erst-

mals seine U 10) und ab diesem Wochenende auch der detaillierte Spielplan. Wie immer beim Bentley-Cup gilt: Der Samstag ist der Tag des Hauptturniers. Am Sonntag gibt es als Nachschlag einen Leistungsvergleich, bei dem Jungkicker aus der Region die einmalige Chance erhalten, sich mit den potenziellen Stars von übermorgen zu messen.

Ticket-Shop auf der Turnier-Homepage

Eintrittskarten können im Ticket-Shop auf der Turnier-Homepage www.bentley-cup.de gekauft werden. Die Eintrittspreise sind als Unkostenbeitrag zu verstehen.



Medienpartner



Jugendfußball der Spitzenklasse verspricht der Bentley-Cup in Hechingen. Hier duellieren sich bei der 2023er-Auflage der Nachwuchs des FSV Mainz 05 und des VfB Stuttgart. *Archivfoto*